

Stuttgarts Oberbürgermeister Kuhn besucht Daimler

Der neue Oberbürgermeister der Stadt Stuttgart, Fritz Kuhn, hat heute erstmals nach seinem Amtsantritt die Daimler-Zentrale und das Mercedes-Benz Werk in Stuttgart-Untertürkheim besucht. Kuhn traf sich dabei zu einem persönlichen Gespräch mit Dr. Dieter Zetsche, Daimler-Vorstandsvorsitzender und Leiter Mercedes-Benz Cars, und informierte sich anschließend bei einem Rundgang durch die Motorenmontage über die Produkte.

Kuhn hob hervor, dass Daimler einer der wichtigsten Arbeitgeber in der Stadt ist und bleibt. „Ich vertraue darauf, dass das Unternehmen entscheidende Impulse setzt, wenn es darum geht, die Mobilität von morgen ökologisch zu organisieren.“ Der Oberbürgermeister sagte: „Auch ein Global Player wie Daimler kann mit grünen Ideen schwarze Zahlen schreiben.“ Kuhn lobte ausdrücklich das erfolgreiche Daimler-Projekt Car2go, bei dem 300 elektrobetriebene Leihfahrzeuge auf Stuttgarts Straßen unterwegs sind.

Während seines Rundgangs durch die Produktion führte Fritz Kuhn auch Gespräche mit Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern aus der Fertigung. (ampnet/deg)